



新年明けましておめでとうございます。旧年中は皆様の温かいご指導ご支援を賜り心から御礼申し上げます。

幸福度日本一と言われる本県でありますが、人との絆が深まってゆく事が今一番大切な事だと考えております。日々平稳な中での生活が大切であるとの思いを深め、真に本市に住もう方々の笑顔あふれる生活が重要と考えております。福井市に住もう一人一人の皆様が大きな財産であり、力の源であると考えています。

本年も皆様方の叱咤激励を賜わり、一層のご指導、ご支援を心からお願い申し上げます。

棗地区の皆様、明けましておめでとうございます。皆様には益々ご清祥のこととお慶び申し上げます。日頃より「青木幹雄を育てる会」にご理解とご協力を頂き厚く御礼申し上げます。

暮らしやすい街づくりを目指し日々活動をして貢っていますが、お陰様で昨年春の三期目の選挙では見事当選し、新たな年を迎えることができました。これもひとえに皆様方のお陰と感謝しております。

福井市のために粉骨砕身邁進していくたまくためにも、今後ともご支援をよろしくお願いして、簡単ですが新年のご挨拶と申せて頂きます。

新年明けましておめでとうございます。旧年中は皆様の温かいご指導ご支援を賜り心から御礼申し上げます。

青木幹雄



新年のご挨拶

棗地区自治会連合会会長
毛利清治
育てる会会長

新年のご挨拶



第22号
発行
青木みきお後援会
福井市市ノ瀬町21-18
☎0776(85)1466
発行責任者 青心会
会長 吉田則夫
印刷 (有)いとう印刷

青心会会長
吉田則夫

新年のご挨拶



新年あけましておめでとうございます。皆様には、清々しく健やかな新春を迎えられましたことを心からお喜び申し上げます。昨年を顧みますと、東日本大震災と福島原子力発電所の事故により、日本全体が大きな被害を受け、また、円高による企業の海外流出や欧州の信用不安など、内外の経済情勢に不透明感が高まりました。このような状況の中で皆様のおかけ様を持ちまして青木市会議員が3回目当選させて頂きました。この有難うございました。新年を迎え、青木市会議員にたいして、ますますのご支援とご協力を賜り申しあげます。

六年後完成予定の布施田橋の早期完成、七瀬川改修工事の早期促進、国道416号（白方）布施田バイパス五千二百メートル）の事業促進を始め、305号線の整備、海岸の砂の動き対策等多岐に渡つての内容を石丸、谷

本議員と七地区的自治会連合会会長といつしょに訴えて参りました。海・山・川・自然一杯の川西地区ですがこうした要望事項と併に、管理・保全が重要な事は言うまでもありません。農林漁業や観光面での対策も重要な課題であります。又、災害に備える地区ごとの対策や対応が求められています。促進協議会として、川西全体に関わる諸問題について今後とも真剣に訴えて参ります。様々なご意見を頂きたいと思います。



民主党本部へ
要請



国交省
道路局長へ
要請

川西の諸課題を 国へ!!



答 ④ 薩摩川口は建築から42年が経過し、現状は耐震工事にも耐えられないと、25年3月以降取り壊さざるを得ない。市が鷹巣荘について、どの様な検討がされているのか？

答 ④ 鷹巣荘は建築から42年が経過し、現状は耐震工事にも耐えられないと、25年3月以降取り壊さざるを得ない。市が民間活力や様々検討を重ね、日本海沿岸の観光振興につなげたい。（市長）

（建設部長）

質 ① 本市の産業基盤の確立に向けての企業誘致、あるいは企業育成の現状は22年の企業立地条例制度施行以後どうか？

質 ② 農商工連携による特産品として「一押の逸品」として16品目を認定しているが現状は？

（商工労働部長）

質 ③ 川西地区の活性化として、災害対応も含め海岸線から一直線に市街地に結ぶ道路を求める要望が高いが、海岸の観光面からも重要と考える国民宿舎の検討がされているのか？

（商工労働部長）

質 ④ 越前海岸の観光面からも重要な国民宿舎の検討がされているのか？

（商工労働部長）

質 ⑤ 3世代同居率が本市は高いと言われているが現状は？

（総務部長）

質 ⑥ 22年の国勢調査で本市は14・5%の世帯が3世代同居となっている。

（総務部長）

質 ⑦ 第6次福井市老人保健福祉計画・第5次福井市介護保険事業計画・通称オアシスプランのポイントは？

（総務部長）

質 ⑧ 高齢者アンケート調査を行った。

（回答四千人）

質 ⑨ 予防について認知症に対する不安を73%の方が感じています。

（福祉保健部長）

質 ⑩ 基本理念「高齢者が住み慣れた地域の中で、安心して生きがいを持つ生活を送れる社会づくりの視点に基づいて、予防・介護・参加と位置づけ在宅の充実を計つて参りたい。」（福祉保健部長）

質 ⑪ 公民館2階の多目的ホールには、ステージと六つのテーブルが並べられ、午後二時から開会。まず、毛利棗地区自治会連合会長が「昨年の市議選挙では支援者の皆さんの大尽力で三たび当選を勝ち取ることが出来ました。今年

（公民館）

◆ 昨年は東日本大震災や大雨洪水と自然の猛威が否応無しに日本列島を襲ふ。自然の前では人間の無力さを痛感いたしました。

◆ 又福島第一原子力発電所事故は、原発立地県の我々福井県民としても一人一人が真剣に想いします」と挨拶。続

く、杉田棗公民館長も「青木議員も三期目となり、ベテラン議員として、ますますの成果を上げてもうえますように」と、激励を述べました。

これに答えるように、「広報担当

◆ 今年は新幹線、駅西開発、そして選挙と曰が離せなくなる年になるので

◆ 今年も全力で分かりやすく伝えていきます。

（福井南東月葉雅範総務担当）

質 ⑫ 本計画は平成24年度から28年度までの5年間の計画で現在具体的に実施計画の策定に取り組んでおり、3月議会に報告する予定。4つの基本目標「みんなが快適に暮らすまち」・「みんなでつくる住みよいまち」・「みんなが生き生きと働くまち」・「みんなが学び成長するまち」が柱となつている。（総務部長）

質 ⑬ 千葉市では、3世代同居近居の際には最大130万円の支援事業を行っている。研究したい。（総務部長）

質 ⑭ 組合の支援事業を130万円の支援事業を行っている。研究したい。（総務部長）

質 ⑮ 3世代同居率が本市は高いと言われているが現状は？

（総務部長）

質 ⑯ 第6次福井市老人保健福祉計画・第5次福井市介護保険事業計画・通称オアシスプランのポイントは？

（総務部長）

質 ⑰ 高齢者アンケート調査を行つた。

（回答四千人）

質 ⑱ 予防について認知症に対する不安を73%の方が感じています。

（福祉保健部長）

質 ⑲ 基本理念「高齢者が住み慣れた地域の中で、安心して生きがいを持つ生活を送れる社会づくりの視点に基づいて、予防・介護・参加と位置づけ在宅の充実を計つて参りたい。」（福祉保健部長）

質 ⑳ 公民館2階の多目的ホールには、ステージと六つのテーブルが並べられ、午後二時から開会。まず、毛利棗地区自治会連合会長が「昨年の市議選挙では支援者の皆さんの大尽力で三たび当選を勝ち取ることが出来ました。今年

（公民館）

◆ 今年は東日本大震災や大雨洪水と自然の猛威が否応無しに日本列島を襲ふ。自然の前では人間の無力さを痛感いたしました。

◆ 又福島第一原子力発電所事故は、原発立地県の我々福井県民としても一人一人が真剣に想います」と、激励を述べました。

（福井南東月葉雅範総務担当）

◆ 今年も全力で分かりやすく伝えていきます。

（福井南東月葉雅範総務担当）